

フレンドリータウンデイズ2008「成田の日」

## 貴重な体験ができました

成田市の観光の振興を図るため、9月13日をフレンドリータウンデイズ2008「成田の日」としてカシマサッカースタジアムで、市の観光や特産品の紹介をはじめとするさまざまなイベントが行われました。多くの成田市民が招待された当日は、J1リーグ鹿島アントラーズVS川崎フロンターレの観戦、インタビュールームや選手控室などが見学できるスタジアム見学ツアー、市内の少年サッカーチームによるピッチ上でのシールドゲーム、試合の開始時に選手とともに入場するエスコートキッズなど普段できない体験が盛りだくさん。訪れた市民にとって楽しい1日となりました。



鹿島アントラーズの選手と記念撮影



しかおくんとのジャンケンも

### 成田市農業大使

## 市内で米作りをする俳優の永島敏行さんに

成田市の農業振興に一役買ってもらおうと、成田市農業大使に俳優の永島敏行さんが選ばれ、「委嘱状交付式」が9月27日、JA成田市米穀低温倉庫で行われました。永島さんは、これまで10年以上に渡り市内で米作りを行っており、その経験と知名度を生かし、成田市の農業を盛り上げてくれると期待されています。交付式の後に行われた「稲づくり体験教室」には、たくさんの親子が参加し、永島さんと一緒に豊かに実った稲を収穫しました。永島さんは農業大使として、11月16日の産業まつり(国際文化会館)にも参加する予定です。



刈り取った稲の束ね方を指導する永島さん

### 千葉県ゆうあいピックソフトボール選手権大会

## 好プレー続出に「ナイスプレー！」

日ごろの練習の成果を発揮し、選手同士の親睦を深めようと、「千葉県ゆうあいピックソフトボール選手権大会」が9月16日・17日、大谷津運動公園野球場と北羽鳥多目的グラウンドで開催されました。市内からは「のぞみの園」「かしの木園」「あじさい工房」が出場。ベンチからの熱い応援に奮起した選手たちは、爽やかなプレーを披露しました。



満面の笑みでホームイン!!

## 御待夜祭

# 義民・佐倉宗吾をしのび

承応2年(1653年)佐倉藩国家老の暴政を4代將軍家綱公へ直訴した罪により磔はりつけになった、公津村の名主・佐倉宗吾(木内惣五郎)。その命日である9月3日の前の晩に人々が宗吾霊堂でお籠こもりをしていたのが、御待夜祭の始まりといわれています。宗吾100年忌に当たる享和2年(1802年)には、9月2日・3日が宗吾霊堂の例大祭となり、平成16年からは9月の第1土・日曜日に開催。今年は9月6日・7日の両日、境内には所狭しと露店が並び、宗吾区の屋台も曳き廻され、たくさんの人でにぎわいました。



大勢の人でにぎわう境内の露店



地区住民による屋台の曳き廻し

## 外国人入国後研修

# 日本の生活ルールを理解するために

日本の企業で働くことを通し、さまざまな技術を身に付けることを目的に入国した外国人に対する研修が9月12日、三里塚コミュニティセンターで行われました。この日参加したのは、ベトナムから来日した9人の研修生で、警察や市の職員から、日本の交通ルールやごみの出し方などについての講習を受講。講習の後も、犯罪に巻き込まれた場合の対処の仕方や、パスポート・外国人登録証の適切な保管方法などについて、研修生たちは積極的に質問をし、熱心にメモをとっていました。



日々の生活について、さまざまな質問が

## 成田骨董祭 in ボンベルタ

# チャリティーオークションで寄付

毎月第2土曜日に成田ニュータウンのボンベルタ沿い緑地内で開催されている「成田骨董祭 in ボンベルタ」。たくさんの骨董ファンが訪れていますが、9月13日にはチャリティーオークションが行われました。主催の成田西商盛会の高木建一実行委員長と高木勇副委員長が市社会福祉協議会を訪れ、大嶋社会福祉協議会会長に売上金30,300円を寄付しました。今後、毎回チャリティーオークションを開催することですので、骨董に興味のある人は足を運んでみてはいかがでしょうか？雨天決行です。



売上金が大嶋会長に手渡されました